



Die Konfettikids des WCV bei ihrem Auftritt bei der Messe Wächtersbach.

FOTOS: RE

Faschingsfreude mitten im Mai

Wächtersbacher Karnevalsverein präsentiert sich auf der Messe

Wächtersbach (re). Nach über zwei Jahren Pause fieberten die Tanzgruppen des Wächtersbacher Karnevalsvereins ihren ersten Auftritten entgegen, die sie für die vergangenen beiden leider coronabedingt ausgefallenen Kampagnen einstudiert hatten. Auf der „Welcome-back-Party“ der Wächtersbacher Messe, die in diesem Jahr nun auch wieder stattfinden konnte, präsentierte die WCV-Tanzgarde ihren Gardetanz, und mit dem WCV-Männerballett unternah-

men die Messegäste eine Zeitreise in die Steinzeit. Beide Auftritte waren ein voller Erfolg, und die Tänzerinnen und Tänzer ernteten tosenden Beifall. Zusammen mit den Gästen feierte man bis weit nach Mitternacht bei der Musik von WKKW und genoss bei frisch gezapftem Bier und bayerischen Schmankerln die Stimmung.

Weiter ging es dann am Sonntag im Rahmen des „Messe-Familiennachmittag“ für die WCV-Kindertanzgruppen.

An diesem Nachmittag haben die Wächtersbacher Vereine und Vereine der Umgebung die Möglichkeit, sich zu präsentieren und das Programm auf der Bühne mitzugestalten. Und so traten hier alle vier Kindertanzgruppen des WCV – „Lollipopps“, „Minuigarde“, „Konfettikids“ und „Juniorgarde“ – im gut besuchten Veranstaltungszelt der Messe auf. Nach zwei Jahren Pause war die Vorfreude, aber auch das Lampenfieber bei den Kindern natürlich groß. Aber als

die Kinder auf der Bühne standen, war nichts mehr von der Nervosität zu spüren, und auch hierfür gab es so starken Beifall, dass die eine oder andere Gruppe ihren Tanz ein zweites Mal präsentierte.

Wer sich die Tänze noch einmal anschauen oder sich durch die Bilder des Nachmittags klicken möchte, kann dies gerne auf der Homepage www.wcv.info des WCV tun. Dort erhalten Interessierte auch alle Infos über die Tanzgruppen und weitere Termine.



Das Männerballett.



Die Lollipopps.



Die Juniorgarde.



Die Minigarde des WCV.